

# ISCAE - Institut Supérieur de Commerce et d'Administration

[www.iscae.fr/education](http://www.iscae.fr/education)



Implanté au cœur de Nice, ISCAE Education est un groupe d'écoles constitué de ISCAE Business School, COM Institute et ESPIM (Ecole Supérieure en Immobilier).

Toutes les formations à l'ISCAE reposent sur la volonté de former des futurs cadres responsables donnant du sens au management, autonomes, ouverts, agiles, créatifs et capables de s'adapter au monde en perpétuelle évolution. En clair, former des étudiants entrepreneurs de leur avenir. Le projet pédagogique de l'établissement repose sur un lien durable entre l'école et l'entreprise.

Les formations dispensées jouent sur la complémentarité entre études et expériences professionnelles. Le corps enseignant est composé à la fois d'universitaires reconnus pour leur expertise et de professionnels riches de leur vécu dans l'entreprise qui viennent transmettre compétences et expériences.

Placer l'entreprise au cœur de ses formations et proposer une « pédagogie du projet », c'est s'assurer d'apporter aux étudiants des compétences immédiatement exploitables en entreprise, et donc de favoriser leur insertion professionnelle. Enfin et surtout, à l'ISCAE, l'international se vit au quotidien grâce à 20 parcours de double-diplômes avec des universités partenaires dans 9 pays.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

#### BTS

- Management commercial opérationnel (MCO)
- Communication
- Professions Immobilières

#### Bachelor

- Conseil en patrimoine Immobilier et produits financier
- Chef de projet en communication
- Manager opérationnel en marketing

#### Mastère pro

- Banque, Finance et Gestion de patrimoine
- Communication digitale et stratégie globale
- Management et Stratégie des entreprises

#### Titre RNCP

- Responsable marketing opérationnel
- Chargé de communication
- Conseiller de clientèle en assurance et en produits financiers
- Manager opérationnel d'activité
- Expert conseil en gestion de patrimoine



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



### PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Echanges internationaux : 20 programmes de double-diplômes dans 9 pays pour cumuler le titre de l'ISCAE et le diplôme de l'université partenaire.



### PROGRAMME DE RECHERCHE

L'ISCAE est affilié à l'école doctorale de la FEDE et propose des DBA FEDE (Doctorate of Business Administration).



### VIE ASSOCIATIVE

- Alumni
- Réseau alumni
- News



### CHIFFRES CLÉS

**250 étudiants**  
**37 enseignants**  
**Date de création : 2009**

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**

## LES + DE L'ÉCOLE

- Formation initiale ou en alternance
- Bourse d'honneur
- Un cabinet de recrutement intégré
- Un réseau de près de 600 entreprises partenaires
- Des conférences et workshops thématiques
- Des expériences professionnelles nombreuses : de 13 à 41 semaines de stage en fonction des cursus



## INFOS PRATIQUES

15/17 Rue de la Liberté  
 06000 Nice  
 FRANCE

**+33 (0)4 93 54 18 13**  
[contact@isciae.fr](mailto:contact@isciae.fr)



## INFOS RÉGION

**Transports** : Bus - 99, 38, P  
**Tourisme**  
[www.explorenicecotedazur.com](http://www.explorenicecotedazur.com)  
**Collectivités**: [www.nicecotedazur.org](http://www.nicecotedazur.org)  
**Patrimoines Remarquables**  
[www.explorenicecotedazur.com/blog-voyage/culture-et-patrimoine/a-la-decouverte-de-nice-patrimoine-mondial-de-lunesco](http://www.explorenicecotedazur.com/blog-voyage/culture-et-patrimoine/a-la-decouverte-de-nice-patrimoine-mondial-de-lunesco)  
 La Villa Collin de Huovila  
 Le musée Masséna  
 Hôtel le West-End  
**Équipes de sport emblématiques**  
 club OGN Nice  
[www.ognnice.com/fr/club/mefi.html](http://www.ognnice.com/fr/club/mefi.html)  
**Sport dans la région**  
[www.nice.fr/fr/sports](http://www.nice.fr/fr/sports)



FEDEration for European Education  
 FEDEration Européenne des Ecoles

# ISCAE - Institut Supérieur de Commerce et d'Administration

[www.iscae.fr/education](http://www.iscae.fr/education)



Situated at the heart of Nice, ISCAE Education is a group of schools made up of ISCAE Business School, COM Institute and ESPIM (Higher Institute of Real Estate).

All programmes at ISCAE are grounded on the determination to train future executives who are responsible thus instilling meaning into management, autonomous, open, agile, creative and capable of adapting to a constantly changing world. In other words, training students who will be actively involved in shaping their futures. The institution's pedagogical approach is based on an enduring connection between the school and the corporate environment. The programmes offered are hinged on the complementarity between studies and professional experience.

The faculty is made up of academics who are recognised for their expertise and professionals endowed with a wealth of corporate experience who come to impart their skills and experiences.

Placing business at the heart of its programmes and offering a "project-based pedagogy" is ensuring that students receive skills that can promptly be used in the workplace, thus enhancing their employability. Lastly and above all, at ISCAE, the international element is part of its day-to-day approach owing to 20 dual degree programmes with partner universities in 9 countries.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### Programmes and certificates proposed by the school

#### BTS

- Management operations Manager
- Communication
- Real Estate professions

#### Bachelor

- Wealth, Real Estate and Financial
- Communication project Manager
- Marketing Operations Manager

#### Master's degree

- Banking, Finance and Wealth Management
- Digital communication and Global Strategy
- Corporate Management and Strategy

#### RNCP Titles

- Operational Marketing Manager
- Communication Officer
- Client advisor in insurance and financial products
- Operational activity manager



### TEACHING LANGUAGES

French



### INTERNATIONAL PROGRAMMES

- International exchange programmes: 20 dual degree programmes in 9 countries to combine an ISCAE degree with a diploma from a partner university.



### RESEARCH PROGRAMME

ISCAE is affiliated to the FEDE doctoral school and offers FEDE DBAs (Doctorate of Business Administration).



### CAMPUS LIFE

- Alumni
- Alumni network
- News



### KEY FIGURES

**250 students**  
**37 teachers**  
**Date of creation: 2009**

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Initial training or work-study programme
- Honour scholarships
- Integrated recruitment agency
- A network of almost 600 partner companies
- Themed conferences and workshops
- Numerous professional experiences: between 13 and 41 weeks of internship depending on the programme



## PRACTICAL INFOS

15/17 Rue de la Liberté  
 06000 Nice  
 FRANCE

**+33 (0)4 93 54 18 13**  
[contact@isciae.fr](mailto:contact@isciae.fr)



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Transports:** Bus - 99, 38, P  
**Tourism**  
[www.explorenicecotedazur.com/en](http://www.explorenicecotedazur.com/en)  
**Local government**  
[www.nicecotedazur.org](http://www.nicecotedazur.org)  
**Famous heritage**  
[www.explorenicecotedazur.com/en/travel-blog/culture-heritage/discovering-nice-unesco-s-world-heritage-site](http://www.explorenicecotedazur.com/en/travel-blog/culture-heritage/discovering-nice-unesco-s-world-heritage-site)  
 The villa Collin de Huovila  
 The villa Massena  
 The West-End Hôtel  
**Local sports teams:** club OGN Nice  
[www.ognice.com/fr/club/mefi.html](http://www.ognice.com/fr/club/mefi.html)  
**Sport dans la région**  
[www.nice.fr/fr/sports](http://www.nice.fr/fr/sports)



FEDEration for European Education  
 FEDEration Européenne des Ecoles